

Parade, le clip avant l'album « Tohu Bohu » de Rone

Posté par Guillaume - HebdoBlog • 14 septembre 2012 • Culture • Ajouter un commentaire

« Trois années entre mon premier album et celui-ci. Trois années intenses, riches en rencontres et en moments de solitude, trois années d'égarement et de frénésie, trois années de doute et d'enthousiasme. Trois années durant lesquelles j'ai tenté de mettre en forme le désordre qui est en moi. »Tohu Bohu », c'est mon chaos apprivoisé, organisé et fixé sur un disque. »

Erwan Castex aka Rone

Trois années pour un nouvel album dont la sortie est prévue le 15 octobre 2012 sur InFiné.

En attendant l'album, voici un premier clip

Un clip qui annonce le meilleur pour la suite, et même si il n'a pas été réalisé par Rone lui même mais par Filip Piskorzynski, le clip calque à la perfection à la musique de Rone, comme si celui-ci et la musique avait pris naissance en même temps pour un même but, celui de nous toucher!

On reviendra très vite en détails sur l'album pour vous le présenter!

Mais au fait, qui est Rone?

Rone qui est connu comme Erwan Castex par l'état civil a 32 ans, un musicien français de la scène électro comme on aimerait en entendre plus souvent.

Sa formation en fac de cinéma dont il garde un bon souvenir lui servira certainement à assouvir une autre passion, la musique, car après tout l'image ne va pas sans musique.

Si il travaille à différents postes sur plusieurs tournages (assistant réalisateur, régisseur, décorateur...) il s'adonne toujours à la musique dans le même temps.

C'est après avoir été repéré sur internet par Sébastien Devaud (alias Agoria) et Alexandre Cazac d'Infiné que tout va s'accélérer.

Un premier maxi (2008), un premier live au Rex Club et un premier album, « Spanish Breakfast » (2009), une carrière lancée.

Et cette carrière continue par ce nouvel album à paraître, Tohu Bohu.

<http://www.hebdoBlog.com/2012/09/14/parade-le-clip-avant-lalbum-tohu-bohu-de-rone/>